

„Ich will nicht wieder in Excelsior leben! Außerdem bin ich verlobt.“

„Nicht mehr lange.“

„Ich habe es gleich gesagt, wir sind für unseren Hochmut bestraft!“ seufzte die Tante.

Alma schlug vor: „Wenn wir vielleicht ein sehr schwarzes Hausmädchen nähmen, das bei Tisch bedient, daß man sähe, wie weiß wir sind!“

„Ich will Bobby nicht verlassen,“ stöhnte Poolie!

„Und uns steinigen, in Teer tauchen, in Federn wälzen und unser Haus in Brand stecken lassen — das willst du wohl? Und daß unsere Alten da unten vor Scham sterben!“

B... B... Bobby!

Die Tante fing an: „Ich habe von einem Zauberer reden hören...“

„Das ist nicht mehr aufzuhalten,“ fuhr Octavius wild dazwischen. „Poolie wird erst kastanienbraun und von kastanienbraun — nußbraun werden. Ich sage euch, ich habe den Fall schon mal erlebt. In dem Heim von Tommy Lafon in New Orleans. Eine fromme Negerin... Einstweilen wird Poolie mir das Vergnügen machen, nicht auszugehen. Sie bekommt ihr Essen auf das Zimmer gebracht, wenn Gäste da sind...“

„Und Tanzen?“

„Du hast ja Radio...“

„Und...“

„Genug!“

„Ach, wenn wir nur nicht die Dummheit gemacht hätten, bei zunehmendem Mond abzureisen,“ seufzte die Tante, „dann wäre das Unglück nie geschehen!“

Teebridge bei den Mac Klems: Man spricht von nichts anderem als von Poolies Verschwinden.

„Ihr Bruder hat ihr Hausarrest diktiert... Es handelt sich um etwas Vererbtes. Ganz entstellt soll sie sein... Lepra!“

„Man sagt, sie sei verrückt geworden... Er sucht eine Wärterin.“

„Auf jeden Fall,“ ließ sich Mrs. Mac Klem gewichtig vernehmen, „ist Bobby nach Harvard zurückgekehrt. Er hat mir ausdrücklich versprochen, ihr nicht zu schreiben und sie zu vergessen...“

Die Wahrheit hat sich wie ein epidemisches Fieber am Strand verbreitet. Seit Weihnachten wußte es ganz Cornelius Creek. Zuerst hieß es, die Blooms seien Italiener, unliebsame Ausländer, Kommunisten. Schließlich wußten alle, daß sie Neger seien, schmutzige Neger, die sich in die beste Gesellschaft eingedrängt hatten. Allerhand, Cornelius Creek für ein Sklavendorf und den Ruhesitz der Mac Klems für eine Plantage zu nehmen! Es war stark!... Eltern, die sicher nicht einmal ihren Namen schreiben konnten!... Und so etwas besaß ein Auto! Warum kein Maultier?! Und zu alledem auch noch katholisch!...

Rasend und dabei systematisch tobte sich der Sturm der nordischen Rasse gegen die Villa der Blooms aus.

„Es bleibt uns nichts übrig, als unsere Koffer zu packen“, stöhnte die Tante terrorisiert und erinnerte sich des Südens mit seinen Galgenbäumen.

Alma wäre gern ganz schlicht nach Excelsior in ihr kleines Zimmer mit